

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan data hasil penelitian di lapangan dengan judul Pendampingan Orang Tua Dalam Menumbuhkan Minat Belajar Pada Siswa Kelas V Di MI NU Tarsyidut Thullab Singocandi Kota Kudus, peneliti menyimpulkan :

1. Pendampingan orang tua dalam menumbuhkan minat belajar siswa kelas V MI NU Tarsyidut Thullab Singocandi Kota Kudus adalah yang *pertama* pendampingan dalam bersikap dengan cara memberikan contoh sikap sopan santun kepada orang yang lebih tua. *Kedua* pendampingan perilaku dengan cara memberi contoh yang baik dan yang buruk, seperti berkata jujur, saling tolong menolong sesama teman. *Ketiga* pendampingan dalam berbicara dengan cara bertutur kata yang baik dan sopan kepada orang yang lebih tua. *Keempat* pendampingan dalam belajar dengan cara membantu mengerjakan PR, menjelaskan materi yang belum di pahami. *Kelima* pendampingan dalam beribadah dengan cara mengajarkan tata cara beribadah yang benar sesuai dengan syariat islam, seperti tata cara sholat, tata cara berwudhu, dan mengaji Al-Qu'an.
2. Upaya yang dilakukan orang tua dalam menumbuhkan minat belajar siswa kelas V MI NU Tarsyidut Thullab Singocandi Kota Kudus adalah yang *pertama* menyediakan sarana belajar berupa alat tulis dan buku-buku pelajaran. *Kedua* mengawasi kegiatan belajar anak di rumah dengan cara menyuruh anak belajar tepat waktu, mengantar dan menjemput saat les. *Ketiga* mengawasi penggunaan waktu belajar dengan cara memberikan batasan waktu antara belajar dan bermain. *Keempat* membantu anak dalam mengatasi kesulitan dalam belajar dapat dilakukan dengan cara memberikan pengetahuan dan wawasan yang luas, selain itu jika orang tua kesusahan dapat dibantu dengan les luar.
3. Kendala yang dihadapi orang tua dalam menumbuhkan minat belajar siswa kelas V MI NU Tarsyidut Thullab Singocandi Kota Kudus yaitu bermain *gadget*, kesulitan menumbuhkan minat belajar anak, dan kurangnya pemahaman materi yang di miliki oleh orang tua.

## B. Saran

Berdasarkan simpulan data hasil penelitian di lapangan dengan judul “Pendampingan Orang Tua Dalam Menumbuhkan Minat Belajar Pada Siswa Kelas V Di MI NU Tarsyidut Thullab Singocandi Kota Kudus” diatas, peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi pembaca, penelitian ini di harapkan dapat memberikan sumbangan keilmuan tentang bagaimana pendampingan orang tua dalam menumbuhkan minat belajar.
2. Bagi peneliti, penelitian ini di harapkan dapat membuka wawasan ke ilmuuan untuk di jadikan bekal di masa depan.
3. Bagi peneliti lain, penelitian ini di harapkan bisa menjadi acuan untuk penelitian selanjutnya, serta dapat menambah wawasan dan ilmu pengetahuan terhadap pendampingan orang tua dalam menumbuhkan minat belajar.

## C. Penutup

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan segala nikmat, rahmat dan hidayah sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Setelah melalui proses yang panjang, hambatan serta rintangan semoga skripsi yang berjudul **Pendampingan Orang Tua Dalam Menumbuhkan Minat Belajar Pada Siswa Kelas V Di MI NU Tarsyidut Thullab Singocandi Kota Kudus** dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya kepada orang tua dan peserta didik untuk lebih meningkatkan minat belajarnya untuk mempersiapkan naik ke jenjang selanjutnya.

Peneliti sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti menerima saran dan kritikan dari para pembaca untuk menyempurnakan kekurangan tersebut. Peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini baik pikiran, tenaga, serta do'a yang tidak bisa disebutkan satu persatu.